
L’INTERVIEW DU COACH  

DE LA CFA  …. 

PATRICE MAUREL  

 

1) Patrice, quel bilan tires-tu de cette belle saison ? 

Pour tirer un bilan, revenons en arrière, à l’intersaison dernière….. Rétrogradation  

administrative en CFA2 ! Incertitude jusqu’à la réunion de reprise sur le  

championnat où on allait évoluer ! 

Il a fallu tout de même construire un effectif avec toutes ces contraintes. 

On est resté sur la politique et le projet club qui définit l’US Colomiers depuis  

3 ans, de la jeunesse encadrée par des cadres ayant la culture et l’âme « CLUB ». 

12 joueurs sur 20 ont fait leur première année en CFA.  

Donc le bilan est plutôt positif. 

Nous avons été toute l’année dans le top 5, et aujourd’hui avant la dernière journée  

nous occupons la deuxième place et avons la possibilité de la valider ce weekend. 

Au-delà des résultats c’est la qualité du jeu proposée, liée aux résultats, qui est  

intéressante. Mais également les axes de progression qui doivent être les nôtres  

la saison prochaine. Notamment, garder cette solidité défensive, cette capacité à produire du jeu et faire 

mieux dans les 16 mètres adverses pour augmenter nos statistiques buts en rapport avec la maîtrise affichée. 

 

2)  En tant que directeur technique, quel bilan tires-tu des résultats des autres équipes du club (séniors, 

formation, préformation) ? 

Une très bonne saison pour notre formation et nos équipes séniors. 

Le plus intéressant pour moi reste «  LE COMMENT » nous avons obtenu ces résultats. Et force est de 

constater que  c’est notre qualité de jeu, nos principes communs  qui nous ont  permis de les obtenir. 

  



CFA , la saison que l’on connaît et un classement final dans le top 5. 

Notre équipe PH qui se maintient. 

U19 nationaux qui finissent 8ème. 

U15 élite qui finissent premier et champion devant le TFC. 

U19 Honneur Ligue premier et champion. 

U17 Honneur Ligue premier et champion et une remontée en U17 nationaux. 

Une victoire pour nos U13 au tournoi de Cahors. 

Un beau parcours pour nos U12 à la Danone Cup. 

Et bien évidemment toutes les autres équipes qui ont bien figurées dans leur championnat respectif. 

Un petit bémol tout de même sur la saison de notre DHR. 

  

Donc tout simplement, félicitations à tous les éducateurs qui œuvrent depuis trois ans  autour de notre projet 

club et qui commencent à en récolter les fruits. Je dis bien qui commencent !!! 

Félicitations également à toutes les personnes qui font notre club aujourd’hui sans qui cela serait impossible, 

je pense au pôle administratif, je pense à tous nos dirigeants bénévoles et bien sûr à notre comité directeur qui 

m’a fait confiance et a cru à ce projet et m’a laissé toute la latitude pour le mettre en place. 

 

3) Un mot pour clôturer la saison ? 

Cette euphorie aujourd’hui que je ressens autour du club est compréhensible. 

Mais dans le football le match le plus important est celui qui vient ! Ce qui est passé est passé ! Un joueur qui 

ne progresse pas, régresse ! Cette maxime, vaut pour nous tous ! 

Alors, gardons les pieds sur terre, gardons nos convictions et surtout gardons cette humilité qui nous 

caractérise. Si nous y arrivons, alors je suis certain que ce n’est que le début d’une belle histoire. 

  

Bonne fin de saison à tous et bonnes vacances, 

  

Patrice 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 02/06/2016 

 


